

Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 17, 2023 - 11:38



Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Pada hari Selasa, 17 Oktober 2023, tepat pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, memimpin kegiatan Sambang/DDS yang penuh makna. Lokasi kegiatan berlangsung di Kp. Simpangan RT 0002/005 Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga masyarakat setempat, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Pesan ini menjadi pegangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat dan memberikan saran. Hal ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi dan berbagi pemikiran dengan pihak berwenang.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan:

1. Masyarakat diajak untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Dalam era media sosial, penting bagi masyarakat untuk melaporkan permasalahan yang dapat memicu isu viral kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat, guna menjaga keamanan dan ketertiban.
3. Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terkait pekerjaan di luar negeri, untuk mencegah terjerumus dalam perdagangan manusia.
4. Pentingnya menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah atau lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, serta konsekuensi hukum bagi pelakunya.
5. Pesan untuk selalu menjaga keamanan rumah/kantor dengan mengunci dan melakukan pemeriksaan sebelum berpergian.
6. Sosialisasi penggunaan aplikasi SuperApp Polri dan unduh aplikasi tersebut.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, yang menjadi bukti nyata komitmen Bhabinkamtibmas dan aparat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Cijangkar. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, turut memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dan seluruh warga yang terlibat dalam kegiatan ini. Semoga pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai bagi seluruh warga masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.